
Herr Hahlen erklärte, dass beide Maßnahmenprogramme aktualisiert worden seien. 
 
SkB Albrecht bat um eine detaillierte Diskussion der aktualisierten 
Maßnahmenprogramme in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses. 
 
KTM Grünewald unterstützte die Aussage des SkB Albrecht und lobte die 
vorgeschlagenen Schritte der Verwaltung. 
 
KTM Anschütz lobte ebenfalls den Vorschlag der Verwaltung. 
 
Vorsitzender KTM Dr. Griese erklärte, dass der Vorschlag der Verwaltung umgesetzt 
werden solle und die Thematik in einer späteren Sitzung des Ausschusses für Umwelt, 
Klimaschutz und Landwirtschaft bearbeitet werde. Es sei dementsprechend auch 
noch kein Beschluss notwendig. 
 


